

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian diatas dapat dibuat kesimpulan sebagai berikut

1. jenis bimbingan yang di terapkan dalam mencegah anak dari penyalahgunaan narkoba adalah seluruhnya dengan jenis bimbingan pribadi. Dimana bimbingan pribadi ini merupakan bantuan yang di berikan kepada individu untuk membangun hidup pribadinya seperti motivasi, persepsi tentang diri, gaya hidup, mengembangkan nilai-nilai moral dengan cara menanamkan nilai-nilai positif yang terkandung dalam ajaran Agama seperti mengajarkan akidah Islam, mengajarkan syariah Islam, serta mengajarkan akhlak yang baik.
2. Penghambat dalam bimbingan yang dialami dalam mencegah anak-anaknya dari penyalahgunaan narkoba ialah terdiri dari tiga penghambat. Yang pertama penghambatdari dalam, yaitu dari anak itu sendiri, karena karakter anak itu ada yang mudah untuk di nasihati ada yang sulit, kemudian dari orang tua itu sendiri, yaitu kurangnya kemampuan atau penguasaan orang tua dalam membimbing, seperti kurangnya kemampuan orang tua dalam membina hubungan yang baik dengan anak. Kemudian penghambat bimbingan yang kedua adalah penghambat dari luar yaitu lingkungan sekitar anak tinggal, baik lingkungan masyarakat, maupun lingkungan pendidikan, karena lingkungan merupakan salah satu faktor terbesar dalam pembentukan kepribadian anak. Apabila lingkungannya memberi contoh yang buruk, maka hal ini menjadi penghambat keberhasilan orang tua dalam membimbing anaknya. Adapun penghambat bimbingan yang terakhir adalah dari media informasi (elektronik), terkhususnya gadget yang saat ini banyak digunakan anak.

3. upaya yang dilakukan untuk memecahkan hambatan yang dialami orang tua dalam mencegah anak dari penyalahgunaan narkoba di desa Rantau Kujang kecamatan Jenamas kabupaten Barito Selatan ialah orang tua harus lebih teliti, mengajak anak untuk mengisi hari-hari dengan hal-hal positif, seperti mengajak anak shalat berjama'ah ke masjid dan mengikuti pengajian- pengajian yang ada di masyarakat, memasukkan anak ke dalam remaja masjid, memberikan batasan terhadap fasilitas media informasi, terkhususnya pemakaian gadget, memberikan motivasi pada anak, memperbanyak membacaliteratur agar mengetahui bimbingan yang tepat untuk anak, memperbanyak waktu bersama dengan keluarga seperti duduk dan makan bersama dan membuat jadwal liburan bersama keluarga.

B. Saran

Adapun saran penulis untuk para orang tua :

1. Orang tua harus senantiasa memberikan contoh yang positif pada anak-anaknya, karena tidak jarang kita jumpai di masyarakat para orang tua sering mengingatkan anaknya untuk melakukan sesuatu hal yang positif, padahal ia jarang melakukannya atau sama sekali tidak pernah.
2. Luangkan waktu bersama dan ciptakan suasana hangat bersama anggota keluarga. Karena salah satu faktor orang yang terjerumus ke dalam penyalahgunaan narkoba adalah kurangnya perhatian dan kasih sayang di dalam keluarga.
3. Ajak anak untuk mengikuti kegiatan sosialisasi tentang bahaya narkoba yang di adakan pemerintah setempat. Karena banyak anak tau akan bahaya narkoba setelah kecanduan memakainya, tentu hal tersebut tidak kita inginkan